

Basel, 8. Febr. 56.

Lieber Raskin,

nur eben die Ritterung, das heute Borgen  
als das zuerst eingedrallte Exemplar, das wir also  
z. den Atlantik überquert hat, relativ wohlbaham  
hier eingetroffen ist u. vor uns nur ein 2. mal  
zu aus auf den Weg gesetzt wurde, diesesmal mit  
Strassnummern 48 46 (?). Die Plantasie eines  
Postbeamten des einen freilich nicht sehr reich.  
Auch eine Stadtteile oben Wallhäuser für P.N.  
zum Käferauffang trat aus Richtung wieder an  
u. kam mit dem Rüttelgeschäft hier an. <sup>Sie</sup> kann  
dann zum nächsten Fest!! -

Zu meinem letzten Brief: es steht eine  
Lockerry eingetreten bei rausan Beriglio des  
Planes. Ob auf Grund einer Einspruchs von S. T.  
oder fräud's weiss ich nicht. So lassen wir  
Alles wichtig werden. Und da Gril ist ja, der  
wir mit dir hier dann den deportieren.

Entscheidung fassen können. Oktober wäre sicher günstig,  
auch im Blick auf die klimatischen Verhältnisse. -

Eben haben wir im Siccusmaires-Seminar  
(Kreis-Darstellung) die „exegetische Theologie“ besprochen,  
ein Abschnitt, der ja von fast unheimlicher Aktualität  
ist. — Zu See ist Deichborgers einer „Kurzen Erklärung  
des Konsortiums“ aus K.B. Es ist der seitens des  
„verworfene[n] Volksberichts“, den uns die Rücks.  
nur (Els. Kaiser) abgehetzt haben. — Es liegt viel, aber  
wie kommen dünkt. Am 1. II. mache Vays Siccus  
in am 6. II. fahren wir nach Bremen an eine  
Tagung des evang. <sup>Theol.</sup> Gesellschaft (an 2 Abenden Rundges.  
sprach mit K.B.) Strand spricht u. a. Schneewelle u. a.  
Auskuss und will Harald <sup>über</sup> in seinen Tagen  
noch ein wenig vorstellichs führen, ev. sogar nach Ahaus  
(im Saal des Hellmuts z. s. s. Kirchenleitung) u. was  
Rücks die einer kurzen Begründung mit Heinrich Sloth.  
Am 14. müssen wir wieder hier sein wegen einer Stadl  
Baudurchführung für den Westdeutschen Rundfunk: „Die  
Reinlichkeit Jesu“ (im Herbst am Opernverein fgt.: „Die  
Reinlichkeit mit Gott“) kann diese bilden. Wenn ev. für